

...hier sind wir  
zu Hause



■ **TV Hahnenbach 1961 e.V.**



**Ehrungen  
anlässlich der Mitgliederversammlung**

Auf der Mitgliederversammlung des TV Hahnenbach standen auch Ehrungen auf der Tagesordnung. Für 12 Jahre Vorstandsarbeit erhielt als Dank Daniela Köhler die „Ehrenurkunde des TV Hahnenbach“ vom 1. Vorsitzenden Florian Steiner überreicht. Rolf Schwabbacher, der Geschäftsführer im Turn-

gau Nahetal, hatte die ehrenvolle Aufgabe übernommen, verdienten Mitgliedern des Vereins im Namen des Turnverbandes Mittelrhein Dank zu sagen.

Für langjähriges Engagement erhielten Daniela Köhler, Stefan Born, Christoph Köhler und Florian Steiner jeweils die „Bronzenen Ehrennadel“ des Turnverbandes Mittelrhein“. Daniela Köhler engagierte sich seit 1997 in verschiedenen Vorstandsämtern des TV Hahnenbach.



(v. r.) Rolf Schwabbacher, Stefan Born, Florian Steiner, Daniela Köhler und Christoph Köhler

Ob als Jugendwartin (1997-1999), als Geschäftsführerin (2000), als Stv. Geschäftsführerin (2017-2021), Abteilungsleiterin Turnen (2021), Stv. Schatzmeisterin (2023) und als Schatzmeisterin (2024-2025).

Stefan Born engagiert sich seit 2012 im TV Hahnenbach als Pressewart (2012-2025) und von 2015-2021 das Amt des Abteilungsleiter Fassenacht. Christoph Köhler engagierte sich seit 2014 in verschiedenen Vorstandsämtern des TV Hahnenbach. Ob als Geschäftsführer (2014-2021 und 2021), als 1. Vorsitzender (2017- 2020), als Abteilungsleiter Wandern (2021-2023), als Stv. Geschäftsführer (2024-2025) und als Stv. Vorsitzender (2023-2025). Florian Steiner engagiert sich seit 2000 im TV Hahnenbach als Jugendwart (2000-2001), als Stv. Vorsitzender (2007-2022) und als 1. Vorsitzender (2023-2025).